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Sim 
Outras informações que considerar relevante ou sugestões

A alteração de planos de ensino durante a mobilidade poderia ser mais 
tranquila, talvez com um sistema automatizado ou sem a necessidade de 
assinatura por parte dos interessados. Fica dificil conseguir a assinatura 
de coordenadores de curso estando em outra cidade.

Quais dicas você daria para os futuros candidatos?

Se tiverem oportunidade, realizem mobilidade. Conhecemos novas pessoas, 
métodos de ensino diferentes, outras cidades, foi uma experiência incrível.

Caso tenha marcado a opção "sim, otro tipo de bolsa", por favor descreva qual bolsa e como foi o 
processo para consegui-la

SANTANDER. Realizei a inscrição pelo site da UNILA, anexei uma carta de 
interesse, histórico escolar e atividades desenvolvidas durante a 
graduação.

Você recebeu algum apoio economico durante sua mobilidade?
Sim, outro tipo de Bolsa; 

Fale sobre os gastos com a mobilidade (passagem, seguro saúde, visto, moradia, alimentação)

No inicio achei que os gastos iriam ser bem maiores do que os de Foz do 
Iguaçu, mas acabaram que o gasto foi semelhante. A UFSC conta com 
Restaurante universitário e alguns estágios fornecem alimentação, sendo o 
gasto nessa categoria inferior ao que tinha na UNILA. Aluguel acabei 



pagando o mesmo valor nas duas cidades. Em relação a passagem, foram cerca 
de 600 reais.

Quantas disciplinas você cursou durante o intercâmbio?
8 

Como é o sistema de ensino na instituição (aulas em sala, estudos extraclasse, avaliações, etc)? 
conte-nos o que chamous sua atenção

O internato é o ensino prático dos alunos de medicina. O hospital possui 
uma estrutura muito boa e além disso a UFSC tem convênio com outros 
hospitais da cidade que aumentam e muito os campos de estágios e de ensino.
Me chamou a atenção a imensa carga horaria de atenção a saúde da mulher e 
criança em detrimento de outras áreas. Além dos estágios tinhamos aulas 
expositivas e discussões de casos clínicos com professores experientes. Me 
chamou a atenção como eles são preocupados com o cumprimento da carga 
horário, não realizava mais do que 40 horas semanais.

Como foi o processo de escolha de disciplinas e matrícula na instituição anfitriã? há alguma tutoria 
para isso?

Como era a parte do internato da medicina e como queria realizá-lo todo 
fora, não houve necessidade de escolher os módulos a serem realizados.

Como foi a receptividade da comunidade universitária (estudantes nativos, professores, pessoal 
administrativo) e dos habitantes locais?

A receptividade foi excelente, os meus colegas de internato começaram a me 
tirar dúvidas antes mesmo do inicio da mobilidade, sempre muito solícitos. 
Os assistentes administrativos também conseguiram resolver todas as minhas 
dúvidas e problemas. A população de Florianópolis como explicado acima foi 
muito receptiva. Tenho planos em retornar inclusive.

Fale sobre o processo de mobilidade, quais as dificuldades e dúvidas enfrentadas

Descobri a mobilidade através de uma publicação em um grupo de estudantes 
de medicina no Facebook. Vi que a UFSC aceitava para a realização dos dois 
anos de internato, entrei em contato com a universidade e tive uma 
receptividade muito boa e me explicaram o processo. Para a solicitação na 
UNILA acho que foi um aprendizado para mim e para a PROINT que nunca tinha 
realizado um processo parecido. As dificuldades foram quanto a necessidade 
de alteração dos planos de ensino. Durante a mobilidade precisei realizar 4
vezes. Outra dificuldade encontrada foi por não poder escolher minha dupla 
de internato.

Como você visualiza o impacto desta mobilidade em sua vida acadêmica, pessoal e/ou profissional?

Acho que a mobilidade foi muito positiva. Durante todo o periodo tive a 
oportunidade de conhecer como é o funcionamento de uma universidade com uma
metodologia mais tradicional, interação com alunos de outras universidades 
e de outras areas. O impacto profissional é imenso, tive contato com muitos
médicos, estágios em diferentes hospitais, participação em um grupo de 
estudantes e médicos recem-formados que compartilham oportunidades de 
empregos, entre outros.

Relate as experiências que teve durante a mobilidade

O período de mobilidade foi uma experiência incrível. A UFSC é uma 
universidade com um curso de medicina estruturado, participava da 100 



turma, com estágios em 5 hospitais diferentes mais as unidades básicas de 
saúde, professores com grande reconhecimento nas suas áreas de atuação. 
Realizei partos, atendimentos ambulatoriais, atendimentos de emergencias, 
procedimentos cirúrgicos, entre outros. Florianópolis é uma cidade 
maravilhosa, custo de vida relativamente aceitável, população muito 
receptiva, além de suas belezas naturais. O melhor campo para mim foi na 
vida pessoal com as amizades realizadas tanto dentro do ambiente acadêmico 
quanto fora.

Quando realizou sua mobilidade acadêmica?
2018/2-2019/1-2019/2- até março de 2020. 

Nome da instituição onde fez mobilidade acadêmica?
Universidade Federal de Santa Catarina 
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